

# Maternelles en première ligne

Hier, les établissements scolaires bitchois ont moyennement participé au mouvement national de grève. Seules les maternelles ont fermé leurs portes aux élèves. A la maternelle du Champ-de-Mars, les trois professeurs des écoles étaient en grève, même situation à la maternelle des Remparts avec les quatre professeurs grévistes. Sur les 190 élèves (87 du Champ-de-Mars et les 103 des Remparts), seuls 15 bambins (dont quatre du Champ-de-Mars) ont été accueillis par les six agents territoriaux spéciaux école maternelle (Atsem) des deux établissements aux Remparts.

Maria Merkel, adjointe au maire en charge des écoles, et Christelle Revolon, directrice du service périscolaire, étaient présentes. « Nous mettons un ser-

*vice en place pour accueillir les enfants dont les parents travaillent. Quant aux autres parents, ils devraient être solidaires des grévistes dont les conditions de travail se dégradent et ne pas envoyer leurs enfants en classe », a déclaré l'adjointe, tout de go.*

Côté primaires, seul un professeur était en grève à Pasteur. Les Remparts et Baron-de-Guntzer ont fonctionné normalement.

Côté collèges, le Kieffer à Bitche a enregistré 5 professeurs sur 80 grévistes, 3 sur 26 à La Paraison à Lemberg et un sur 40 à Rohrbach-les-Bitche. Le collège-lycée Saint-Augustin n'a pas suivi le mouvement.

Côté lycée enfin, le Teyssier de Bitche n'a pas comptabilisé de professeurs en grève et le Schweitzer en a enregistré 10 % (3).



*Les portes de la maternelle du Champ-de-Mars étaient closes : les quatre bambins présents ont été surveillés à l'école des Remparts. Photo RL*